

# Aipda Nana Latih Calon Pengibar Bendera Kecamatan Sagaranten

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Jul 20, 2023 - 21:17



*Aipda Nana Latih Calon Pengibar Bendera Kecamatan Sagaranten*

SUKABUMI - Forkopincam kecamatan Sagaranten laksanakan pelatihan dan pembinaan bagi calon paskibra tingkat kecamatan segaranten menjelang HUT RI KE 78 dilapang sawit nunggal Sagaranten. (20/07/2023).

Polsek Sagaranten bersama koramil Sagaranten dan kecamatan Sagaranten hari

ini melaksanakan pembinaan dan pelatihan bagi calon paskibra tingkat kecamatan menjelang upacara Hut RI Ke 78 tahun 2023, terlihat aipda nana sudriyana bersama koramil sagaranten melaksanakan pembinaan fisik bagi calon paskibra. Dimana sebelumnya forkomincam telah melakukan seleksi dari seluruh sekolah tingkat menengah atas dan terpilih sebanyak 37 siswa/siswi, dari ke 37 siswa/siswi tersebut putra 15 orang dan putri sebanyak 22 orang serta sekolah yang terpilih antara lain :

- SMA N 1 SAGARANTEN 17 putra putri
- SMK N 1 SAGARANTEN 14 putra putri
- YAYASAN AL HAQ CIKETA GUNUNG BENTANG 2 putra putri
- SMK KESEHATAN SAGARANTEN 1 putri
- YAYAYASAN AS SHABIYYAH 3 putra putri.

Seleksi yang dilakukan oleh forkomincam antara lain pengukuran tinggi badan, tes Peraturan Baris Berbaris, Pengecekan kesehatan, sehingga terpilih sebanyak 37 putra putri terbaik yang dimiliki oleh kecamatan sagaranten. Aipda nana selaku pembina dalam pelatihan tersebut sedang melatih fisik dan mental calon paskibra guna pada waktunya tidak mengalami keletihan dan jatuh pingsan karena kepanasan, karena jauh sebelumnya sudah digembleng dan dilatih untuk siap mental dan siap diri. Jelas Nana.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Padede, SH, S.I.K, MH yang dikenal dengan aa dede melalui Kapolsek Sagaranten AKP Deni Miharja, SH, MH menerangkan bahwa pelaksanaan pelatihan dan pembinaan bagi calon paskibra tersebut sudah melalui tahapan tahapan sehingga terpilih calon paskibra yang terbaik sebanyak 37 putra putri tingkat kecamatan, pelatihan dan pembinaan tersebut dalam rangka mempersiapkan untuk Upacara Hut Ri ke 78.